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不再靠“砸宝”博眼球

王王刚刚：：收收藏藏本本是是一一件件雅雅事事

本报讯(记者 李婕) 本周日
晚东方卫视的《中国梦之声》将主打
怀旧牌，主题定为“青春合伙人”。节
目明显的变化是赛制方面，四位导
师将重掌“生杀大权”。

在进入主题秀阶段后，《中国梦
之声》启用“观众掌声指数”来决定
学员去留，导师权力被架空，只可点
评，不能决定。这种方式能否最大程
度兼顾音乐的专业性和选择的公平
性一直存在争议。上周实力歌者刘
思涵因为“观众掌声指数”最低抱憾
离场，发挥失常的James却因为人气
高而过关，更是将这种争议推向高
潮。导师韩红在微博发飙称：“该走
的没走！该留的没留！”日前在采访
中，韩红透露节目将有所改进，总导
演王磊卿向记者证实：“从本周起，
导师将重新获得决定权，在8强最后
一个名额上四位导师说了算。”

另据记者了解，上期节目里发
挥失常的James本周将演唱陈奕迅
的《好久不见》，而央吉玛则要演唱

《情深意长》，这恰好是吉克隽逸曾
在比赛时演唱过的歌曲，这是两人
的一次隔空PK。

“梦之声”导师
重掌“生杀大权”

喜欢收藏的朋友最近发现，王刚在北京卫视主持的《天下收藏》悄然变脸，以一种全新方式亮相
荧屏，栏目走出了演播室，走进了观众和藏友熟悉的古玩城。创办7年的《天下收藏》曾首次提出“去伪
存真”的节目理念，护宝锤砸宝环节曾在收藏界引发种种争议，改版之际，主持人王刚接受了记者的
采访。

本报讯(记者 李婕) 拥有一
张明星脸是很多人的梦想，因酷似
张柏芝而被人称为“小张柏芝”的阎
默涵就是幸运的一位。7月27日晚，阎
默涵将在重庆卫视《周末驾到》中亮
相，既要参加益智答又要游戏闯关，
虽然难度不小却始终保持淑女风范。

在节目录制现场，阎默涵刚一亮
相，主持人就惊呼“好像张柏芝”。同
组的男选手赵硕男也自称正看像力
宏侧看像祖明，还是“混搭”的明星
脸。此外，操着一口流利中文的美国
辣妹小虎同样引人注意，当被问到为
何选择“唐伯虎”作为自己的中文名
字时，小虎直言，唐伯虎是她的偶像，

“别人笑我太疯癫，我笑他人看不穿”。
深谙中国文化的小虎现场演唱了越剧

《红楼梦》中的经典段子，和小虎同组
的肚皮舞老师颜熙雨也不甘示弱，用
一段肚皮舞大展性感妩媚。

“小张柏芝”
《周末驾到》闯关

我是“草根藏家”

记者：收藏节目火过一段时
间，争议也很多，能坚持7年的不
多，这次为什么想到去古玩城录
制？

王刚：走出演播室，走到古
玩城这样的(地点)录像。说起
来，就好像是我个人的收藏经历
一样。为什么这么说呢？我本身
是草根藏家出身，最早也是从逛
旧货市场、逛地摊儿开始收藏
的。以前拍戏的时候，如果突然
找不到王刚了，到四个地方肯定

能找到：高碑店、吕家营、潘家
园、古玩城。在我个人的收藏过
程中，经常会和其他的藏友交
流。我想很多藏友的收藏道路
也是这样的：最初的时候是在
旧货市场、地摊儿练眼力；然
后走进古玩城、专业的古玩店
淘 宝 ；最 后 进 入 国 内 外 拍 卖
行，甚至参加国际知名的顶级
拍卖会参与竞买。可以说这是
收藏道路的“三个阶梯”或者三
个阶段。

草根藏友最需要我们

收藏者一定要戒贪

记者：您觉得收藏最重要的
是什么？

王刚：如果要对咱们走在收
藏道路上的广大藏友们说一句
掏心窝子的话，那就是：收藏，一
定要戒贪！因为收藏本是一件雅
事，是人们满足了自己基本的物
质需求之后对美好事物的精神

上的追求；此外，毋庸置疑，在当
今商品年代，收藏投资也是一件
情理之中的事情，但是投资理财
不是投机。收藏一旦沾上了一个

“贪”字，就有了一种投机心理，
收藏不但没有了乐趣，还往往会
误入歧途。我自始至终都认为自
己是个“草根藏家”。

本报记者 李婕

记者：去古玩城是不是意味
着节目退到“地摊”水准？

王刚：在2006年的时候，我
应该是进入到了收藏的第三个
阶段了，《天下收藏》栏目的策划
就是在2006年金秋时分。所以这
个节目的定位一开始就是很高
端、顶尖的，无论是我们邀请的
专家、嘉宾，还是选择藏品的标
准，尤其是在节目的“亮宝”环节
中请出来的“重器”，都是在收藏
界堪称“珍品中的臻品”级别的。
可以说，《天下收藏》一亮相，不
管是收藏界也好，电视界也好，
甚至给观众朋友的感觉是这个
栏目一下子就“登堂入室”了。这
样的节目形式好还是不好？我想

评判的标准就是观众喜欢还是
不喜欢。这个栏目广大观众喜欢
了7年，陪伴了7年。但这样的节
目是不是能够按照原来的路子
一直走下去呢？我想，又不行。于
是，在今年下半年，《天下收藏》
要走出演播室，到广大藏友中
间。我个人觉得这事儿特别有意
思，就像是我个人的收藏道路一
样，好像又回到了起点。我们录
像的地方就是古玩城这样的场
所，看似简单又不是那么简单。
我个人把这种回归叫做“接地气
儿”。我们又重新回到了第一个
层面，而这个层面的藏友们，又
确实是最需要我们鼓励与支持
的。
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